



Distrito Centro y Área de Derechos Sociales

## EL DISTRITO CENTRO RECIBE LA NAVIDAD CON UN AMPLIO PROGRAMA DE ACTIVIDADES PARTICIPATIVAS Y SOLIDARIAS

Musicales, talleres infantiles, teatro, certámenes de patios ornamentados tradicionalmente, belenes y dinamización en comercios locales son algunas de las iniciativas programadas

Las actividades de los Corralones y los Patios están cofinanciadas por la Comunidad Europea mediante el Programa EDUSI, 'una manera de hacer Europa' y podrán consultarse en [www.somosbarrio.eu](http://www.somosbarrio.eu)

07/12/2022.- El Distrito Centro recibe la Navidad con un amplio y variado programa de propuestas navideñas que llegarán a los barrios del distrito durante todo el mes de diciembre y hasta la finalización de las fiestas.

Los concejales del Distrito Centro, Francisco Cantos, y de Derechos Sociales, Francisco Pomares, han presentado esta mañana la programación navideña que recupera las tradicionales actividades navideñas en los Corralones de Trinidad y Perchel, del 14 al 18 de diciembre, a las que se suman las de los Patios de Lagunillas-Cruz Verde, Ollerías y Capuchinos del 20 al 22 de diciembre. Este proyecto está cofinanciado por la Comunidad Europea mediante el Programa EDUSI, 'una manera de hacer Europa'.

Asimismo, la Junta Municipal de Distrito Centro ha diseñado su programa de actividades conjuntamente con el tejido asociativo, diversos colectivos, hermandades y cofradías, que se desarrollará del 8 de diciembre y al 3 de enero.

### NAVIDADES EN LOS CORRALONES Y EN LOS PATIOS

El programa de la Navidad en los Corralones de La Trinidad y El Perchel se desarrolla del 14 al 18 de diciembre, y en los Patios de Lagunillas-Cruz Verde, Ollerías y Capuchinos del 20 al 22 de diciembre. La finalidad de estas actividades se enmarca dentro de uno de los objetivos de la intervención: 'La promoción de estos barrios como parte del Centro Histórico de nuestra ciudad, mediante la utilización de instrumentos tradicionales de la cultura popular.

Incluyen múltiples actividades organizadas desde el Centro de Servicios Sociales Comunitarios nº 1, dependiente del área de Derechos Sociales y la Junta Municipal del Distrito Centro, y en la que colaboran numerosas entidades y grupos musicales.



El programa contempla recorridos guiados por los técnicos o libres con mapa por los Corralones y Patios, mercadillos de jóvenes, actividades del CAIA, actuaciones musicales y conciertos (flamenco, villancicos, pastorales, coros, música clásica), gastronomía tradicional, exposiciones, yinkanas, actividades infantiles y familiares, nacimientos vivientes, comitivas y pajes reales, actividades para los mayores de los barrios, pasacalles con Charanga, y actos de clausura.

Durante los días que se celebren las muestras de patios ornamentados tradicionalmente por las fechas navideñas se podrá ver y degustar una relación de recetas de la gastronomía tradicional malagueña elaboradas por la asociación gastronómica cultural de la Trinidad y el Perchel 'La Alacena del Corralón'.

Se contará también con conciertos de villancicos tradicionales para escolares que realizará el Grupo Juntos por Navidad, Nacimiento Viviente gracias a la AA.VV. La Espencilla del Perchel y el CEIP Miguel de Cervantes, yinkanas de Adviento por la Parroquia de San Pablo y la Fundación Don Bosco, actuaciones para los mayores de los barrios con colaboración de los Centros de Participación Activa, y actuaciones de música y baile promovidos por los talleres de la AA.VV Trinidad Centro y el CEIP Miguel de Cervantes.

Estas actividades se desarrollarán en los barrios mencionados, en el Corralón de Santa Sofía del 14 al 18 diciembre y en el CEIP Miguel de Cervantes del 20 al 22 de diciembre.

Además de los premios del concurso que organiza el Ayuntamiento, las cofradías y hermandades de los barrios participantes contribuyen a potenciar la labor de la vecindad con un premio especial donde se valorará el respeto a las tradiciones.

Toda la información sobre las actividades que la componen se podrá consultar desde hoy en la web [www.somosbarrio.eu](http://www.somosbarrio.eu), y mediante los dípticos que se podrán adquirir en las oficinas de turismo.

El lema conjunto de ambas actividades será: '**Somos Barrio. En el Corazón Popular de Málaga**'.

### **Corralones de La Trinidad y El Perchel**

Un total de 26 corralones y patios de estos barrios participan en la tradicional muestra de nacimientos y ornamentación navideña. Las actividades programadas giran en torno a este concurso de engalanamiento floral y decoración de las zonas comunitarias, siguiendo las tradiciones andaluzas y navideñas.

Estos espacios tan singulares de Málaga acogen esta iniciativa que forma parte de una intervención socio comunitaria más amplia realizada por el



Ayuntamiento desde hace más de una década, conectada con las actuaciones de la Semana Popular en los Corralones.

### **Patios de Lagunillas-Cruz Verde, Ollerías y Capuchinos**

En este certamen, que se enlaza con el de Corralones, participarán diez patios que contarán, junto con el gran esfuerzo de la vecindad residente, con la colaboración de diferentes entidades y grupos musicales, y del CEIP Miguel de Cervantes.

En los patios de Cruz Verde-Lagunillas, Ollerías y Capuchinos se exhibirán los paneles realizados por la fotógrafa Panamá Díaz Fernández y la diseñadora Violeta Mateu, donde se mostrarán cómo se encontraban los patios antes de la intervención de la vecindad para su mejora.

La participación en estas muestras de ambas zonas revierte positivamente en la vecindad comprometida con la transformación y el mantenimiento de los espacios y de las zonas comunitarias de las edificaciones. Durante las fechas de su celebración podrán acudir ciudadanos o visitantes a admirar dicha decoración en el horario de 10:00 a 13:00 h. y de 16:00 a 20:00 h.

Toda la información sobre las actividades de los corralones y patios podrán encontrarse en:

Web informativa: [www.somosbarrio.eu](http://www.somosbarrio.eu) y mediante el correo electrónico: [css1@somosbarrio.eu](mailto:css1@somosbarrio.eu)

Inscripción al jurado colaborador: <http://ijurado.somosbarrio.eu>

Inscripción paseos guiados didácticos: [css1@somosbarrio.eu](mailto:css1@somosbarrio.eu)

### **PROGRAMA DE NAVIDAD DEL DISTRITO CON ASOCIACIONES**

Además de las actividades en los Corralones y Patios, el Distrito Centro también ha preparado su tradicional programación para estas fechas navideñas que contará con talleres familiares, teatro, espectáculos musicales, magia o zambombas flamencas son algunas de las propuestas del calendario navideño del distrito.

Asimismo, se han organizado varias actividades de dinamización para los comercios de los diferentes barrios con personajes caracterizados, un bus con una charanga para la mañana del 24 de diciembre y una cabalgata de los Reyes Magos la tarde del 3 de enero.

Esta programación ha sido diseñada conjuntamente con el tejido asociativo, los diversos colectivos, hermandades y cofradías que participan activamente dando respuesta a las peticiones vecinales y que se ha traducido en cerca de medio centenar de actividades de carácter participativo y solidario. Una muestra de ello son las diferentes exposiciones de belenes que recogen alimentos y juguetes o realizan rastrillos benéficos, entre otros.



### **Jueves, 8 de diciembre**

- VELADILLA TRINITARIA  
Plaza de San Pablo, de 12:00 a 19:00 h. Con comida y bebida a precios populares y las actuaciones de la Banda Sinfónica del Cautivo, Zambomba Trinitaria, Zambomba Flamenca José Lucena y Hermanas Alarcón, y visita guiada al belén parroquial por la Asociación Zegrí.  
Organiza: A.VV.Trinidad-Centro, colabora: Parroquia San Pablo, Peña Recreativa Trinitaria, Alacena del Corralón, Soledad de San Pablo, Cofradía Nuestro Padre Jesús Cautivo, Hermandad de La Salud y las Juntas Municipales de Distrito Centro y Bailén-Miraflores.
- ZAMBOMBA FLAMENCA  
Plaza de Capuchinos, 18:00 h.  
Organiza: Hermandad Salesianos y Cofradía Santo Cristo de las Penas, colabora la Junta Municipal de Distrito

### **Sábado, 10 de diciembre**

- ESCUELA DE MAGIA LA CARPA ABRACADABRA  
Plaza de Capuchinos, 12:00 h.
- MUSICAL INFANTIL 'SALTARÍN EL ELFO'  
C/ Cervantes, 17:30 h. Con entrada a cambio de alimentos infantiles.

### **Miércoles, 14 de diciembre**

- TEATRO DE TÍTERES Y PINTACARAS  
Plaza Fray Alonso de Santo Tomás, 17:00 h.

### **Sábado, 17 de diciembre**

- TALLER DE MANUALIDADES  
Parque antiguo Hospital Noble, 12:00 h.
- MUSICAL 'LOS TRES CERDITOS EN NAVIDAD'  
Plaza del Patrocinio (Fuente Olletas) 18:00 h. Con entrada a cambio de alimentos infantiles.

### **Viernes, 23 de diciembre**

- ESCUELA DE MAGIA LA CARPA  
Parque antiguo Hospital Noble, 12:00 h.

### **Sábado, 24 de diciembre**

- AUTOBÚS CON CHARANGA  
Recorrerá las calles del Distrito Centro de 11:00 h. a 14:00 h.

### **Lunes, 26 de diciembre**

- ESCUELA DE MAGIA 'LA CARPA ABRACADABRA'  
C/ Tomás Heredia, 17:00 h.



### **Lunes, 3 de enero**

- CABALGATA DE SS.MM LOS REYES MAGOS  
Desde el Santuario de la Victoria, 17:30 h.  
Organizada por la parroquia Santa María de la Victoria; la Asoc. Victoriana Capuchinos, las Cofradías del Rocío, Amor y Caridad, Humildad, Calvario y la colaboración de la Junta Municipal de Distrito.

### **Dinamización de comercios locales**

De 17:00 a 20:00 h.

- Martes, 20 de diciembre: zona Malagueta - paseo de Reding
- Jueves, 22 de diciembre: zona Perchel - Soho
- Viernes, 23 de diciembre: zona Trinidad, calle Sevilla, Mármoles, Armengual de la Mota
- Miércoles, 28 de diciembre: zona Fuente Olletas, Capuchinos, Lagunillas